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４
月
か
ら
小
揚
に
住
み
始
め
、

長
津
地
区
に
地
域
お
こ
し
協
力
隊

と
し
て
着
任
し
た
佐
藤
豊
で
す
。

　

長
津
地
区
は
、「
か
ぐ
や
姫
プ
ロ

ジ
ェ
ク
ト
」
と
称
し
て
、
竹
林
整

備
を
軸
に
地
域
活
性
化
を
支
援
す

る
隊
員
を
募
集
し
て
い
た
の
で
す

が
、
蓋
を
開
け
れ
ば
、
中
年
の
お

じ
さ
ん
で
困
惑
し
た
の
で
は
な
い

か
と
思
い
ま
す
。
し
か
し
、
私
は

外
資
の
金
融
機
関
で
の
実
績
、
証

券
ア
ナ
リ
ス
ト
、
ビ
ジ
ネ
ス
コ
ン

サ
ル
タ
ン
ト
の
経
験
を
生
か
し
、

地
域
の
役
に
立
て
る
よ
う
に
と
意

気
込
ん
で
着
任
し
ま
し
た
。
結
果

的
に
経
験
値
の
高
い
お
じ
さ
ん
の

「
竹
取
の
翁
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
」
で
良

か
っ
た
、
と
思
っ
て
も
ら
え
れ
ば

と
考
え
て
い
ま
し
た
。

　

と
こ
ろ
が
、い
ざ
活
動
を
ス
タ
ー

ト
し
て
み
る
と
、
実
際
は
地
域
の

皆
さ
ん
に
教
わ
る
こ
と
ば
か
り
な

の
で
す
。

　

な
ん
と
言
っ
て
も
こ
の
地
域
の

皆
さ
ん
は
働
き
者
が
多
い
の
で
す
。

朝
は
暗
い
う
ち
か
ら
田
ん
ぼ
に
出

て
、
そ
の
後
会
社
に
出
勤
し
、
帰

宅
後
は
ま
た
田
ん
ぼ
、
そ
れ
か
ら

地
域
の
集
ま
り
が
あ
れ
ば
そ
れ
に

も
参
加
。
こ
ん
な
に
一
生
懸
命
、

し
か
も
自
分
の
事
だ
け
で
は
な
く
、

周
り
の
た
め
に
も
頑
張
っ
て
い
る
、

そ
ん
な
人
た
ち
に
囲
ま
れ
て
生
活

で
き
る
こ
と
に
、
た
だ
感
謝
の
気

持
ち
で
い
っ
ぱ
い
で
す
。

　

今
は
教
わ
る
こ
と
の
方
が
圧
倒

的
に
多
い
毎
日
で
、
頼
も
し
い
兄

貴
が
急
に
何
人
も
で
き
て
、
こ
ん

な
楽
し
い
日
々
が
続
け
ば
い
い
な

と
思
っ
て
い
ま
す
。
徐
々
に
私
の

方
か
ら
も
何
か
し
ら
お
返
し
が
で

き
れ
ば
と
考
え
て
い
ま
す
。▲タケノコ採り

佐藤　豊　隊員

働き者に囲まれて感謝の気持ちでいっぱい

⑰
人権啓発シリーズ ⑮

〜考えよう相手の気持ち 育てよう思いやりの心〜

　1970年代〜 1980年代にかけての、北朝鮮による拉致
被害者のうち５人の帰国は実現しましたが、他の被害
者は安否確認すらなされておらず、いまだに北朝鮮か
ら納得のいく説明はありません。
　拉致問題は重大な人権の侵害であり、北朝鮮に対し
て、政府が強い意思を持って拉致問題の解決に向けた
働きかけを行っていく上で、私たち一人一人がこの問
題に関心を持ち続けることが、何よりも大きな後押し
となります。
　市では今後、市民の皆さんに拉致問題の理解を深め
てもらうために、９〜 12月にかけて人権パネル展を開
催する予定です。詳細は、その都度お知らせいたします。

●問い合わせ　市民課生活人権室　☎53−2111（内線2231）

〜今もなお捕らわれたまま、救出を待っています〜
北朝鮮による拉致被害者について


